

Eine Reise - Fünf LEADER Projekte Almenland & Energieregion Weiz



Die Reisegruppe auf den Spuren der fünf LEADER-Projekte im Almenland & Energieregion Weiz/Gleisdorf.

Vor Kurzem war es auch in diesem Jahr wieder soweit. Die LEADER-Region „Almenland & Energieregion Weiz-Gleisdorf“ lud ihre Vorstandsmitglieder, Gemeinderäte, Projekt- und Geschäftspartner sowie Vertreter des Landes Steiermark zu einer gemeinsamen Reise durch die Region.

Besichtigt wurden fünf Leuchtturm-Projekte aus dem EU-Programm LEADER, die mit 470.000 Euro Gesamtvolumen und einer Fördersumme von rund 281.000 Euro zur regionalen Stärkung der Wirtschaft, des Tourismus sowie des Gemeinwohls beitragen. Das Förderprogramm

LEADER wird über das Regionalressort des Landes Steiermark (Abteilung 17) als landesverantwortliche Stelle abgewickelt.

Den ersten Halt machten die TeilnehmerInnen bei der Wanderausstellung „Natur in Menschenhand“ in der Gemeinde Passail, bei der sie sich auf kreative Art und Weise mit

regional relevanten Naturschutzthemen auseinandersetzen konnten. Weiter ging es zur „1. Österreichischen Vogelbeer-Schaubrennerei Graf“ in der angrenzenden Gemeinde St. Kathrein am Offenegg. Bei den nicht weit entfernten „Hängenden Gärten der Sulamith“, dem 4.000 m² großen botanischen Garten im Almenland konnte die Reisegruppe ihren Blick über die außergewöhnliche botanische Vielfalt schweifen lassen und durch die einzelnen Themengebiete des Gartens schlendern. Die anschließende Führung durch das Gemini Haus und den angrenzenden Funergy-Park in Weiz ermöglichte einen Einblick in den geplanten Umbau zum „Science Center Weiz“. Den Abschluss bildete die Enthüllung der Hufeisenskulptur in Puch bei Weiz. „Der Apfel mit Herz“ ist der dritte von insgesamt zehn Kunst.Hot.Spots.

Österreichweite Plakataktion gegen Alkohol am Steuer gestartet

Weihnachten ist das Fest der Familie. Nicht auszudenken, wenn aufgrund eines, durch Alkohol verschuldeten Verkehrsunfalls plötzlich ein Familienmitglied am Weihnachtsabend fehlen würde! Da diese Vorstellung kaum jemanden kalt lässt, nutzen die AUVA (Allgemeine Unfallversicherungsanstalt) und das KFV (Kuratorium für Verkehrssicherheit) genau dieses abschreckende Beispiel, um darauf aufmerksam zu machen, dass Alkohol am Steuer tödlich sein kann.

Mit einer österreichweiten Plakataktion unter dem Slogan „All I want for christmas ... is you!“ wird daran erinnert, für eine sichere Heimfahrt nach der Weihnachtsfeier zu sorgen, um die Feiertage gesund im Kreise der Liebsten verbringen zu können. Österreichweit werden rund 70.000 Plakate an ca. 35.000 Unternehmen verteilt, in der Steiermark sind es



Mit dem emotionalen Plakatslogan wird auf Gefahren hingewiesen.

rund 10.000 Plakate für ca. 5.000 Unternehmen.

„Wenn man einige Gläser getrunken hat, neigt man zur Selbstüberschätzung und setzt sich vielleicht alkoholisiert ans Steuer, obwohl man nicht mehr dazu in der Lage ist, ein Fahrzeug zu lenken. Daher ist es

wichtig, sich bereits vor dem Besuch der Weihnachtsfeier zu überlegen, wie man sicher nach Hause kommt“, weiß DI Dr. Hannes Weißenbacher, Direktor der AUVA-Landesstelle Graz.

Dass unter Alkoholeinfluss das Unfallrisiko um ein Vielfaches

steigt (mit 0,5 Promille ist die Unfallgefahr bereits doppelt so hoch, mit 0,8 Promille ist das Unfallrisiko sogar fünfmal höher als nüchtern), zeigt auch die Statistik: 2017 war jeder zwölfte Verkehrstote in Österreich Opfer eines Alkoholunfalles.

Grund für die hohe Unfallquote bei AlkoholenkerInnen ist eine verzögerte Verarbeitung von Reizen, die Abnahme der Konzentrationsfähigkeit sowie das Nachlassen von Reaktionsgenauigkeit und -geschwindigkeit.

„Genau aus diesem Grund appellieren wir an das Verantwortungsbewusstsein aller LenkerInnen, ihr Auto nach dem Konsum von Alkohol stehen zu lassen. Sich selbst oder andere nicht unnötig in Gefahr zu bringen, sollte oberstes Gebot sein“, betont DI Peter Felber, Bereichsleiter Sicherheitsdienstleistungen vom KFV.



TAG DER OFFENEN TÜR BEZIRKSBIÜRO WEIZ

mit Bezirksparteiobmann Erich Hafner und seinem Team

28
Nov.

FPÖ Bezirksbüro Weiz
Lederergasse 12, 8160 Weiz
15.00 bis 20.00 Uhr

- ✓ Informationen und Gespräche
- ✓ Verpflegung

Jeder ist herzlich willkommen!



Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort Fotos und/oder Videos angefertigt werden und zu Zwecken der Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können.

F.d.l.v.: FPÖ Bezirkspartei Weiz | 8160 Weiz